

Handwerk sieht in goldene Zukunft

Von Rainer Bombardi Schwarzwald-Baar-Heuberg. **Abwechslungsreich und in jeder Hinsicht kurzweilig gestaltete die Handwerkskammer Konstanz die Meisterfreisprechungsfeier in den Donaueschinger Donauhallen.**³²⁵

Jungmeister aus unzähligen Handwerksberufen wurden vom Handwerkskammerpräsident Gottfried Reiner zu Meistern gekürt.

...

Für die notwendige Abwechslung sorgte im offiziellen Teil der Entertainer, Moderator und Sänger Tobias Bücklein (Konstanz).

Die Ehrung der Jahrgangsbesten motivierte Bücklein, mit jedem einzelnen von ihnen ein paar Worte zu reden. Unter den 15 Besten waren mit Tina Schilling und Sonja Spadafora zwei Frauen. Im Folgenden präsentierten sich auf der Bühne in der Donauhalle alle Jungmeisterinnen und Jungmeister. **Mit "We are the champions" und viel Beifall des Publikums verabschiedeten sie sich im Goldregen der auf sie niederging von offiziellen Teil. Erfrischend wirkte auch der Auftakt, der ohne "große" Worte der politischen Prominenz auskam.**

Jungmeister im Goldregen

329 Jungmeister der Handwerkskammer Konstanz feierten auf der Freisprechungsfeier in der Donauhalle ihren neuen Titel. Präsident Gotthard Reiner lobte den Meistertitel dabei als sicherstes Wertpapier.



329 Jungmeister der Handwerkskammer Konstanz stehen liebend gerne im Goldregen: Sie erhalten in einer kurzweiligen Freisprechungsfeier in der Donauhalle ihre Meisterbriefe.

Bilder: Beathalter

Eine kurzweilige Feier wartete in der Donauhalle auf die Jungmeister aus den Landkreisen Schwarzwald-Baar, Konstanz, Tuttlingen, Rottweil und Waldshut. Feierlich ging es zu, humorvoll und mit guten Wünschen ausgestattet, gehen die 329 Nachwuchskräfte in einen neuen Abschnitt ihrer beruflichen Laufbahn.

...

Alle durften sich an diesem Abend als Champions fühlen: Zu den Klängen des „Queen“-Hits regnete es jedenfalls Gold herunter auf die 329 Jungmeister, die sich zum Abschluss dieser Meisterfeier auf der großen Bühne des Mozart-Saales der Donauhallen versammelten. Tobias Bücklein, Moderator, Musiker, und Kabarettist aus Konstanz führte humorvoll durch das Programm.